

Le front prolétarien international uni face à l'assaut impérialiste mondial

Par Abdesselam Adib

1- La crise structurelle de l'impérialisme mondial s'aggrave avec la détérioration continue du taux de profit depuis 2018. Pour faire face à cette crise, l'impérialisme et les classes dirigeantes tentent de faire reposer le fardeau de leur crise sur les épaules de la classe ouvrière et des peuples opprimés à travers le monde. Afin d'éviter la réaction des masses ouvrières, le fascisme et la répression policière s'intensifient, accompagnés d'une exploitation excessive de la classe ouvrière et du pillage par les entreprises des ressources naturelles, ce qui conduit à l'aggravation de la pauvreté, du chômage, des inégalités et à l'approfondissement de la la crise environnementale. Cette crise a également approfondi la contradiction entre impérialistes au point de menacer d'une troisième guerre mondiale.

2- Aujourd'hui, la guerre entre l'impérialisme russe et l'Ukraine en tant que mandataire de l'OTAN sous la direction de l'impérialisme américain est l'un des résultats de cette crise. La guerre a été l'occasion d'une accumulation de profits par les entreprises mondiales d'armement, et les idéologies anti-étrangères et les fondamentalismes religieux, ethniques et obscurantistes se sont déchaînés pour faciliter le transfert du fardeau de la crise de l'accumulation sur les épaules des masses laborieuses et des peuples opprimés à travers le monde, notamment par l'augmentation spéculative des prix du carburant, de la nourriture et des articles de base de la vie quotidienne.

3- Les contradictions entre l'impérialisme américain et ses alliés d'une part, et l'impérialisme russe et chinois d'autre part, se sont également exacerbées Outre la guerre en Ukraine, les tensions géopolitiques dans la région Asie-Pacifique s'exacerbent de manière ouverte confrontation avec la Chine, qui assiège Taïwan tandis que les États-Unis d'Amérique en font un prétexte pour bloquer la Chine. Cependant, les impérialistes russes et chinois continuent d'étendre leur influence économique et militaire en Afrique et en Amérique latine, réduisant ainsi les zones de monopole de l'impérialisme américain et de ses alliés occidentaux.

4 - Face à cette guerre par procuration et à la guerre froide qui l'accompagne, un certain nombre de peuples, en particulier en Amérique latine, ont commencé à assister à une nouvelle émergence de forces de gauche et progressistes à la suite d'une forte destruction massive face aux politiques néolibérales et la succession de politiques impérialistes pour porter la crise sur leurs épaules, et la corruption, l'extrême pauvreté, le chômage et la destruction de l'environnement qui en résultent à des niveaux sans précédent.

5 - En plus de ces développements impérialistes fascistes et des tentatives timides des forces de gauche pour les affronter, l'escalade du fascisme religieux dans la région du Moyen-Orient, qui est perpétuée par les politiques sionistes racistes en Palestine et les politiques fascistes iraniennes et afghanes en le visage de ses peuples pacifiques, en plus des politiques

fascistes et racistes turques contre le peuple kurde dans la région du Rojava en Syrie et la région du Kurdistan en Irak.

6- Les peuples européens n'ont pas échappé au retour en force des courants fascistes de droite, tel qu'il est apparu récemment en Italie et en France notamment. Dans la région asiatique, il convient de noter les politiques fascistes du régime indien et les fortes réactions populaires qui se sont produites face aux politiques fascistes au Sri Lanka et à l'effondrement économique et social désastreux qui les a accompagnées.

7 - Les conséquences de l'exacerbation de la crise structurelle de l'impérialisme et du fascisme à la suite de la détérioration du taux de profit et de l'attaque croissante contre la subsistance quotidienne et la vie décente de milliards de travailleurs à travers le monde, nous obligent en tant que marxistes-léninistes au sein de l'organisation ICOR de s'appuyer sur cette aggravation de la situation internationale pour réaliser une transformation révolutionnaire qualitative afin de parvenir à un changement politique et social en dirigeant un mouvement mondial anti-impérialiste et antifasciste qui défie efficacement l'agression des entreprises impérialistes et des gouvernements fascistes et réalise un saut social-démocrate qualitatif.

8- Dans ce but, l'ICOR travaille depuis 1919 pour essayer de construire un front ouvrier uni contre le pillage impérialiste, la terreur des gouvernements fascistes et l'intervention militaire agressive à travers les frontières dans de nombreuses régions du monde. Avec le dévouement de la solidarité à travers le monde avec les mouvements de libération nationale, comme c'est le cas avec les peuples palestinien et du Kurdistan, au nom de la libération nationale, de la démocratie et du socialisme.

9 - La lutte entre impérialistes n'est limitée que par leur coopération pour exploiter et opprimer le prolétariat, détruire l'unité de l'homme et de la nature, et exercer leur terreur absolue face à la lutte de classe pour la libération des masses exploitées et opprimées, en particulier la classe ouvrière et les partis révolutionnaires du monde entier.

10 - Dans ce contexte, l'ICOR s'est engagée dans le processus de construction d'une nouvelle force contre le système impérialiste mondial de manière organisée et à travers un processus d'unification continu, dans le cadre d'un front anti-impérialiste unifié et contre le pillage impérialiste, l'attaque néolibérale, le terrorisme d'État, le racisme, le fascisme, les interventions militaires et les guerres d'agression, et au nom de la libération nationale, sociale et démocratique, de la liberté et du socialisme. Le temps est venu pour le prolétariat opprimé et les peuples du monde, avec leurs mouvements nationaux, de rejoindre ce mouvement planétaire unifié et tourné vers l'avenir.

11- Clarifier le caractère impérialiste, discuter des transformations en cours dans le système impérialiste mondial et clarifier le processus, les décisions et les conclusions équilibrées pour une stratégie et une tactique

efficaces pour les forces démocratiques mondiales, telles sont les tâches fondamentales de l'union anti-impérialiste. de face.

12 - Partout dans le monde, depuis l'Ukraine, la Syrie, la Palestine, le Yémen, le Venezuela, l'Asie de l'Est et d'autres régions, nous voyons les batailles de l'impérialisme pour l'hégémonie mondiale qui sont jetées sur les épaules des peuples. La tendance générale de l'impérialisme à se préparer à la guerre accélère les dangers de guerre. Ce danger se manifeste dans la montée des mouvements fascistes, dans les guerres commerciales, les armements massifs, dans les manœuvres militaires à grande échelle, par des provocations ciblées, des menaces d'attentat, des conflits régionaux, jusqu'à l'affrontement direct entre les puissances impérialistes, et enfin jusqu'au danger d'une troisième guerre mondiale.

13- L'impérialisme reste la quintessence de la réaction absolue. Le front uni anti-impérialiste met à son ordre du jour la lutte pour la préservation et l'expansion des droits et libertés démocratiques. Le Front cible principalement les forces qui tentent de déformer le concept de socialisme comme alternative à l'impérialisme aux yeux des masses.

14- Sous la domination du néolibéralisme et du terrorisme d'État, les travailleuses et les travailleurs du monde souffrent de conditions d'exploitation et d'oppression croissantes. Sous l'impérialisme, les forces productives révolutionnaires, malgré les diverses formes de progrès social et technique, finissent par se tourner vers leur contraire. Des grèves quotidiennes apparaissent sur tous les continents, liées aux luttes populaires des larges masses. Mais ces luttes restent pour la plupart isolées, se déroulant dans un cadre national et sans partage suffisant d'informations et sans soutien mutuel entre révolutionnaires et ouvriers du monde entier. Elle reste une classe ouvrière mondiale unie et mobilisée, avec le prolétariat industriel moderne en son cœur, qui peut affronter le système impérialiste mondial et se transformer en une puissance supérieure. La classe ouvrière internationale doit devenir l'épine dorsale du front uni anti-impérialiste.

15- Le prolétariat mondial cherche ses alliés objectifs, dont il a besoin, et l'alliance de tous les peuples opprimés du monde, tels que les paysans pauvres, les peuples indigènes, les femmes, les jeunes, les réfugiés, les travailleurs, les immigrés, les minorités et tout le monde impliqués dans la lutte pour la démocratie et la liberté. Les luttes de libération dans de nombreux pays d'Afrique, d'Amérique latine et d'Asie, et les luttes de libération des peuples des Philippines, du Kurdistan, de la Palestine et d'autres régions, leur ennemi impérialiste reste un : c'est le capital financier mondial. Ces luttes produisent leur fort impact révolutionnaire et rayonnent vers l'avenir. Elle met aussi ses expériences à la disposition de tous les exploités et opprimés du monde.

16 - Alors combattons l'impérialisme, abattons l'impérialisme, le terrorisme d'État, le fascisme d'État, les interventions militaires et les guerres d'agression.